



Hari Santri Nasional 2024. Pj Bupati Nurkholis, Forpimda Hingga Ulama Kompak Pakai Baju Sarung



Selasa, 22 Oktober 2024

Pemerintah Kabupaten Pasuruan menggelar Apel Peringatan Hari Santri Nasional tahun 2024 pada Selasa (22/10). Acara yang digelar di halaman Graha Maslahat ini dipimpin langsung oleh Penjabat (Pj) Bupati Pasuruan, Nurkholis, serta dihadiri oleh

Forkopimda dan para alim ulama. Uniknya, seluruh undangan kompak memakai baju muslim yang berasal dari kain sarung, termasuk Pj Bupati Nurkholis dan anggota Forkopimda. Nurkholis menjelaskan bahwa ide ini bertujuan untuk menampilkan look yang berbeda dari fungsi sarung itu sendiri, sekaligus meningkatkan harkat, derajat, dan martabat sarung.

Peringatan Hari Santri Nasional tahun ini mengangkat tema "Menyambung Juang Merengkuh Masa Depan". Nurkholis menekankan bahwa santri masa kini memiliki tanggung jawab untuk meneruskan perjuangan para pendahulu demi kemerdekaan dan keutuhan bangsa. Hal ini mengingatkan pentingnya peristiwa "Resolusi Jihad" yang dimaklumkan pada 22 Oktober 1945 oleh Hadratus Syekh Kiai Haji Hasyim Asyari, yang menjadi salah satu tonggak penting dalam perlawanan santri.

Ketua PCNU Kabupaten Pasuruan, KH Imron Mutamakkin, menjelaskan bahwa sejarah mencatat kaum santri sebagai salah satu kelompok yang paling aktif dalam menggelorakan semangat perlawanan terhadap penjajah. Fatwa "Resolusi Jihad" yang menyatakan berperang melawan penjajah sebagai fardhu 'ain bagi setiap Muslim, berhasil membakar semangat para santri dan masyarakat untuk terus berjuang mempertahankan kemerdekaan Indonesia. Puncaknya terjadi pada peristiwa 10 November 1945, yang kini kita peringati sebagai Hari Pahlawan.

Peringatan Hari Santri Nasional tahun 2024 ini menjadi momentum penting untuk mengenang jasa para santri dalam memperjuangkan kemerdekaan Indonesia. Acara ini juga menjadi kesempatan untuk menanamkan nilai-nilai luhur perjuangan kepada generasi muda, agar mereka dapat meneruskan perjuangan para pendahulu dan membangun masa depan bangsa yang lebih baik.

Melalui kegiatan ini, Pemerintah Kabupaten Pasuruan berharap dapat meningkatkan peran serta santri dalam pembangunan bangsa. Santri diharapkan dapat menjadi agen perubahan yang membawa kemajuan dan kesejahteraan bagi masyarakat.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.